

# Ops Lilin Krakatau 2022 Polda Lampung Hari ke Empat

Udin Komarudin - [MESUJI.INDONESIA1SATU.ID](https://MESUJI.INDONESIA1SATU.ID)

Dec 26, 2022 - 20:29



*Kabid Humas Kombes Pol Zahwani Pandra Arsyad*

LAMPUNG- Kapolda Lampung Irjen Pol Akhmad Wiyagus melalui Kabid Humas Kombes Pol Zahwani Pandra Arsyad, menyampaikan, Operasi Lilin Krakatau 2022 Polda Lampung memasuki hari ke 4 pelaksanaan pengamanan di Mapolda Lampung, Lampung Selatan, Senin, 26 Desember 2022.

Pandra, menjelaskan operasi lilin Krakatau 2022 adalah merupakan operasi kemanusiaan dalam menjaga situasi keamanan pada momen hari libur, natal dan tahun baru, dimana masyarakat yang merayakan dan melaksanakan perjalanan mudik perlu diberikan rasa aman dan nyaman.

Pandra, melanjutkan dari Laporan KSKP Bakauheuni AKP Ridho, bahwa ada peningkatan mobilitas moda yang menggunakan penyeberangan Pelabuhan Bakauheni, Lampung Selatan yang akan ke Pelabuhan Merak, Banten. Dapat dilihat data kendaraan yang menyeberang pada hari Minggu, 25 /12/22 sebanyak 6779 unit dan data kendaraan hari Senin, 26/12/22 sebanyak 8607 unit. Artinya ini mengalami penambahan," kata dia.

Pandra, juga menjelaskan walaupun ada peningkatan mobiltas Moda di pelabuhan Bakauheni semua tetap lancar dan aman serta kondusif.

Selain itu, pandra juga menginformasikan kepada masyarakat yang melaksanakan perjalanan untuk liburan, natal dan tahun baru, bahwa Polda Lampung menyiapkan sebanyak 74 Pos Pengamanan, yang terdiri dari 55 Pos Pam, 18 Pos Yan dan 1 Pos Terpadu di Bakaheuni.

Dijelaskan pandra, kalau Pos Terpadu di Bakauheni, merupakan keterpaduan antar Instansi Lintas Sektor, yang saling mendukung Kesuksesan Operasi Lilin Krakatau Tahun 2022 dalam pengamanan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023, dimana mempunyai tugas memonitor kegiatan keluar masuk kendaraan dipelabuhan Bakauheni melalui command center, dan tempat melakukan rapat dalam Analisa dan Evaluasi situasi Harkamtibmas dipelabuhan," kata dia.

Pandra, menghimbau kepada masyarakat yang melakukan liburan tahun baru apabila letih dan lelah dalam perjalananan untuk beristirahat di rest area dan tempat parkir yang aman dan apabila membutuhkan dan ada masalah dapat melaporkan melalui Aplikasi Super App dan Call Center Polri 110 serta kantor Polisi yang terdekat", tutup dia. (Humas Polda).